

C'est l'été à la Trémouille !

A l'occasion de la Fête de la musique, toute l'école s'est réunie ce mardi 21 juin 2022 sous le tilleul de la cour de récréation pour chanter l'arrivée de l'été. Au programme un « flash mob » réalisé par les classes de CE1-CE2 et CE2-CM1, quatre chants issus du répertoire de la soirée Chorale du 20 juin repris tous en cœur ainsi que deux mélodies instrumentales interprétées par nos enseignants musiciens devant des élèves enchantés. Pour clôturer ce temps convivial, les élèves des classes de CP, CP-CE1 et la classe UEEA ont mené la danse « le vieux fait danser la vieille » et entraîné, dans leurs pas, tous les élèves et enseignants de l'école !

